



FRAKTION *DEINE FREUNDE* IN DER BEZIRKSVERTRETUNG INNENSTADT

Herrn Bezirksbürgermeister
Andreas Hupke

Herrn Bürgeramtsleiter
Dr. Ulrich Höver

Frau Oberbürgermeisterin
Henriette Reker

Adrian Kasnitz

Bezirksrathaus Innenstadt
Ludwigstr. 8
50667 Köln

Mail: adrian.kasnitz@stadt-koeln.de

Eingang beim Bezirksbürgermeister: 14.01.2016

AN/0075/2016

Antrag gem. § 3 der Geschäftsordnung des Rates

Gremium	Datum der Sitzung
Bezirksvertretung 1 (Innenstadt)	

Aufenthaltsqualität auf dem Eigelsteintorplatz erhöhen, Antrag Deine Freunde

Sehr geehrte Damen und Herren,

auf dem beliebtem Platz an der Eigelsteintorburg sind zwei alte Bänke durch Neue ersetzt worden. Das ist toll.

Die Fraktion DEINE FREUNDE hat dies zum Anlass genommen, die Aufenthaltsqualität subjektiv zu prüfen und kommt zu dem Schluss, dass hier noch Mängel zu beheben sind.

1. In der Mitte des Platzes befindet sich an einer Laterne das Schild "Fußgängerzone, Radfahrer frei". Warum in der Platzmitte, statt an den Platzzugängen? An der anderen Laterne der Platzmitte befindet sich ein unschöner Strom/Verteilerkasten. Muss der da stehen?

2. Angeschlossene Fahrräder an den Umgrenzungen der Bäume. Warum nicht mehr Fahrradstellplätze z.B. an der westlichen Torseite und am nördlichen Zugang vom Ebertplatz?

3. Zu wenig Sitzmöglichkeiten mit attraktiver Blickbeziehung zur Eigelsteintorburg? Warum keine baumumrundende Sitzmöblierung anstelle der derzeitigen Baumumfassungen? Warum Bänke am nördlichen Ende zum Ring mit westlicher Blickrichtung auf die mäßig attraktive Bebauung?

Wären Radabstellanlagen dort nicht sinnvoller?

Die Fraktion DEINE FREUNDE beantragt daher:

Die Verwaltung wird beauftragt:

1. Zu prüfen, ob sich die Platzmitte durch eine geänderte Beschilderungssituation, sowie das Umsetzen des Kastens verbessern lässt.
2. Zu prüfen, welche Stellen sich für weitere Faradabstellanlagen eignen.
3. Zu prüfen, welche Möglichkeiten für mehr Sitzmöblierung mit attraktiven Blickbeziehungen umsetzbar wären.
4. Ein Konzept zur Platzumgestaltung unter Berücksichtigung der Punkte 1-3 zu entwickeln und der Bezirksvertretung vorzustellen. Dieses Konzept sollte die eventuelle nötige neue Positionierung von Abfallbehältern beinhalten.

Mit freundlichen Grüßen
Gez. A. Kasnitz